
1

議員全員協議会会議録

１ 開会日 平成２２年１０月１５日  午後 １時３０分 開会

              午後 ３時５０分 閉会

２ 場 所 議員控室

３ 出席議員 山田喜一  山口陽一   清水弘子 三澤龍夫

鈴木京子  百瀬恵美子  奥津勝子 高橋英俊  

浅輪いつ子 竹内恵美子  坂田よう子 柴崎 茂  

土橋秀雄

４ 説明員 町長 三好正則  副町長 吉川重雄  鈴木総務課長

齋藤主査  相田政策課長  岩本財政課長

５ 職務のため

出席した職員

局長 飯田 隆

書記 岩田隆吉

６ 協議等の事項

  （１）期末手当について

  （２）その他

７ その他
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（１） 町長あいさつ

    あいさつの中で、「救急医療情報キット配布」、「遊休農地対策」、「OISOチ

ャレンジフェスティバル 2010」、「おおいそ防災フェア 2010」、「ふるさと情

報プラザ」、「町長と語り合う集い」、「第７回大磯町民間幼稚園選考委員会」、

「第 47回大磯町交通安全町民総ぐるみ大会」、「子ども議会」、「第８回横溝

記念まつり」、「旧吉田茂邸再建事業」、「小諸市市民交流事業」、「行政改革

推進委員会」、「町の鳥の制定」、「議場傍聴席転落防止柵設置工事」、「大磯

町議会議員補欠選挙」に関する最近の町の動きの話があった。

   ◎主な質疑

    問．町主催の行事である 10月３日のチャレンジフェスティバルの際に星

槎湘南大磯キャンパス内で議員が退場を求められた。このことは聞

いているか。またこれに対する対応は。

    答．報告を受け遺憾に思っている。翌日の４日に担当課が国際学園に行

って申し入れをした。国際学園の代表者と町長が会う段取りとなっ

ているが、代表者の体調がすぐれないので良くなるまで待ってほし

いとの回答を得ている。

    問．当分の間、大磯町は国際学園への協力を断る考えはあるのか。

    答．会長と十分に話し合いながら少しでも前進をさせていきたいと願っ

ている。

    問．代表者の方はどなたか。また、サッカーコートを作るために擁壁を

作った。建築確認の完了済みの検査を受けないまま使われているが、

これへの対応は。

    答．宮澤会長である。擁壁の件は調べて報告をする。

    問．話し合いの相手は国際学園の理事長ではないのか。また、町長に６

日付けで申し入れをしているが御覧になっているか。

    答．学園から宮澤会長に会ってほしいとのお話があった。私（副町長）

は申し入れ書を見ていない。申し入れ書は不手際で、県とのからみ

の事項もあり関係各課に通知をして調査をしている状況である。

（２） 各種委員会等の行事報告・予定について

    「各委員会等の行事報告・行事予定」の配布により説明は省略

    10 月 17 日の横溝記念まつりと 11 月６日・７日の小諸市市民交流を追加

した。

（３） 協議事項の結果

ア 期末手当について

     期末手当等については、全議員が意見を述べ討論した上で、特別委員
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会（常任委員会から各３名の６名で構成）を設置し、来年の３月までに

結論をまとめていくことにした。

    意．人事院勧告への対応を毎回検討するのではなく、議会として根本的

に歳費が高いのか低いのか、人員が減って仕事が増えて的確な審査

等ができるかなどの検討を行う時期だと思う。

    意．議員の報酬とは何かというところから議論をしていく時期だと思う。

特別委員会を設置して短期、３ヵ月ぐらいで結論をまとめていくよ

うにしていったらいいと思う。

    意．期末手当は変えなくていいと思う。

    意．職員と連動してやったほうがいいと思う。

    意．３月まで先延ばしをするのではなく、期末手当を本則で４月に下げ

るようにすればいいと思う。

    意．特別委員会で議論をし、それを全協に報告をしてと、町民に分かり

やすい方向で行ったほうがよいと思う。

    意．全員でやったらいいと思う。

    意．特別委員会の結論に全員がしたがうということが必要である。

    意．過程では合意を得るように努めるようにする必要があるが、特別委

員会の結論に縛られるものではないと思う。

   イ その他

（ア） 臨時会の日程について

      11 月 16日か 11 月 30日で町側と調整し決めていくことにした。

   （イ） 監査委員の選任について

       臨時会の開催日に協議して町側に伝えることにした。

（４） 報告事項

   ア 委員長からの報告

     ・10／12 福祉文教常任委員会の概要・・奥津委員長報告

     ・10／15 議会運営委員会の概要・・百瀬委員長報告

     ・９／24 農業委員会総会の概要・・鈴木議員報告

   イ 行政視察の報告

     ・10／４ 宮崎県新富町議会視察（議会基本条例・議会報告会）・・山

田議長報告

   ウ 町長等懇話会について・・山田議長報告

   エ 大磯町自治基本条例講演会について・・山田議長報告

（５） 事務局からの報告

   ○ 町村議会議員研修会（11 月24日・大井町立中央公民館）



4

   ○ 平成 22年度大磯町議員研修会（平成23年１月 18日午後２時～４時）

   ○ 議会基本条例で視察来庁

    ・奈良県東吉野村議会 10/18午後２時～山口・百瀬・清水 対応

    ・滋賀県日野町・竜王町議会 11/19午前 10時～山田・百瀬・坂田 対応

   ○ その他

    ・９月定例会会議録購入希望者の確認

    ・次回の議員全員協議会は、11 月16日(火)午後 1時 30分からの予定
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